



Jahresbericht der Fit und Fun mit Ball

NETZBALLswiss hat im Frühling 21 entschieden, die Region Innerschweiz aufzulösen, da es immer weniger Mannschaften gab. Neu werden wir vom Kanton Schwyz der Region Nordwestschweiz zugeteilt. Das heisst für uns; andere Mannschaften und Spielorte.

Die Meisterschaft 2020/21 und das Sportfest konnte auch dieses Mal nicht durchgeführt werden.

Da Netzbball eine Kontaktsportart ist, durften wir bis zu den Sommerferien nicht trainieren. Trotzdem fand unser jährliches Sommer-Abschlusssessen im Rest. Pfaffenboden bei Pia Infanger statt. Umso mehr erfreuten wir uns, dass wir ab August wieder in die Halle durften. Die Freude hielt nicht lange, da im Dezember die Massnahmen wieder strenger wurden. Mit Masken zu trainieren, das kam für uns nicht in Frage, daher haben wir alle Trainings der Erwachsenen abgesagt und wir gingen wieder laufen. Mit einem besinnlichen Weihnachtshock schlossen wir das spezielle Trainingsjahr ab.

Auch für die Meisterschaft 2021/22 konnte ich 1 Mannschaft in der 2. Liga anmelden.

Anders sah es bei den Jugendlichen aus. Die Trainings fanden statt, was die Girls erfreute. Auch die Wintermeisterschaft 21/22 wurde mit strengen Massnahmen durchgeführt. Ibach war in der Vorrunde im Dezember 2021 mit 2 Mannschaften anwesend. Die Rückrunde im Januar 22 wurde auf unbestimmte Zeit verschoben.

Ende Schuljahr 2021 hat Julia Schelbert als Leiterin aufgehört. Danke für alles. Laura Bürgler und Larissa Koller haben den Schiri Kurs E in Ibach absolviert.

Bedanken möchte ich mich auch bei allen meinen Leiter-Kolleginnen.

Bei den Mädels: Karin, Angela und Mara

Bei den Frauen: Doris, Vreni, Renata und Sandra

Ohne Euch würde es nicht gehen.

Auf viele schöne, interessante, erfolgreiche und unfallfreie Stunden freue ich mich jetzt schon.

Eure Vreni Suter

Januar 2022